



L I M E H O M E

NOTA DE PRENSA

Limehome transforma el corazón de Jerez de la Frontera con un innovador proyecto de apartamentos turísticos

Un edificio histórico renace como alojamiento turístico para una experiencia única en la ciudad

Jerez de la Frontera, 18 de febrero de 2025 – [Limehome](#), la empresa líder europea en el sector de apartamentos turísticos digitalizados, anuncia la inauguración de su primer proyecto en la provincia de Cádiz. Ubicado en la emblemática calle Marqués de Casa Domecq 15, este proyecto supone la reconversión de un histórico edificio de oficinas en una experiencia de alojamiento moderna, cómoda y digital.

El inmueble, que acaba de abrir sus puertas, alberga 20 apartamentos turísticos. Diseñados para satisfacer las necesidades de los viajeros actuales, los apartamentos ofrecen una distribución única: 14 suites con capacidad para 2-4 personas y 6 apartamentos de un dormitorio para 4 personas. Esta configuración responde a la creciente demanda de espacios flexibles que combinan comodidad, privacidad y tecnología.

"Desde el inicio del proyecto, trabajamos para crear un espacio único que no solo dinamizara el mercado turístico de Jerez, sino que también se convirtiera en un modelo de digitalización para la región", explica Manuel Zorrila, responsable de desarrollo de negocio en Limehome España.

Los apartamentos combinan diseño contemporáneo con tecnología de vanguardia. Gracias a su modelo digital, los huéspedes disfrutan de un proceso 100% online, desde la reserva hasta el check-out, ofreciendo una experiencia fluida y con mínimo contacto.

Este proyecto marca el inicio de una estrategia de expansión aún más ambiciosa para Limehome en España, con el objetivo de replicar este exitoso modelo en otras ubicaciones, consolidando su compromiso por aportar valor a la región y modernizar el sector turístico.

Acerca de Limehome

Limehome es el principal proveedor en Europa de apartamentos boutique basados en tecnología, además de un operador de pisos de diseño completamente digitalizados. A través del recorrido que hacen sus usuarios totalmente digital, desde la reserva hasta la salida y la facturación, los huéspedes pueden experimentar la máxima comodidad sin tiempos de espera, lo que significa una gran flexibilidad a la hora de organizar sus viajes. Limehome ofrece un "diseño para quedarse": Las suites totalmente equipadas cumplen con los más altos estándares en relación con la funcionalidad, el confort y el diseño en todas las ubicaciones, y están diseñadas para estancias tanto de corta como de larga duración. Basándose en el modelo de operador tecnológico, los pisos de diseño premium pueden ofrecerse al precio de una habitación de hotel estándar. La empresa tiene 270 empleados y ofrece más de 9000 apartamentos en más de 300 ubicaciones diferentes en España, Alemania, Austria, Países Bajos, Bélgica, Portugal, Hungría, Italia, Grecia, Suiza y República Checa <https://www.Limehome.com/es/>

Contacto de prensa

Nicola Schneider
PR & Corporate Communications Lead Limehome
nicola.schneider@Limehome.com

Limehome GmbH
Rosenheimer Straße 143 A-D
81671 München
www.Limehome.com